

Los duelos de espadas volvieron a la Plaza Mayor gracias a la Sala de Armas

17/06/2022



Esta actividad atrajo a decenas de personas.

Una veintena de alumnos de la Sala de Armas de Elda realizaron el 17 de junio por la tarde una exhibición de esgrima histórica en la Plaza Mayor para dar a conocer a la población cómo eran los duelos en la época de Carlos Coloma, es decir en los siglos XVI y XVII. Esta actividad se incluye dentro de la celebración del "Año Coloma".

En esta actividad se recrearon los duelos que se produjeron en la villa de Elda hace cuatro siglos. Los asistentes, unas 50 personas, primero presenciaron cómo es un duelo real, no una coreografía, con réplicas exactas de las espadas y dagas de la época, sin filo ni punta por

seguridad.

Seguidamente se realizaron diversos asaltos para que los eldenses conocieran esta práctica deportiva federada que sigue las destrezas de las escuelas españolas e italianas.

Sala de Armas de Elda forma a los alumnos que lo deseen, incluidos los más pequeños, en esta disciplina en la que los aprendices están totalmente protegidos.

Tras la representación, quienes desearon practicar la esgrima pudieron hacerlo, pues este club entrena en el gimnasio situado en la misma Plaza Mayor, por lo que se trasladaron a su interior para impartir unas lecciones.

